



Trop idolâtres pour comprendre

La naissance de Jésus se passe dans un contexte d'occupation. En 63 avant Jésus-Christ, la Syrie, dont fait partie la Palestine, devient province Romaine. Le général Romain Pompée s'empare de Jérusalem après avoir assiégé pendant 3 mois le quartier du temple. Il fera massacrer les sacrificateurs alors qu'ils accomplissaient leurs fonctions et pénétra dans le lieu très-saint. C'est un sacrilège pour les Juifs qu'ils n'oublieront et ne pardonneront jamais.

Au moment de la naissance de Jésus, c'est Auguste, le petit-neveu de Jules César, qui est l'empereur Romain. En 5 avant Jésus-Christ tous les pays qui bordent la Méditerranée se trouvent sous domination romaine et jouissent d'une grande prospérité et d'une paix sans précédent (la pax romana).

Les Romains ont leurs dieux et leurs lieux de culte. Hérode, le roi, est un païen et pour s'assurer les faveurs de Rome, il construit plusieurs temples à la gloire de Rome et d'Auguste dans les villes de Césarée et de Sebaste.

Les Romains ont raté la naissance de Jésus. Pendant toute la vie de Christ, les Romains étaient présents. Ils adoraient leurs propres dieux et Jésus n'y avait pas sa place.

Aujourd'hui, le monde est plein d'adorateurs de différents dieux. Ce ne sont pas des idoles fait de statues et de temples dédiés, mais ce sont des choses qui prennent une importance capitale et à qui les personnes consacrent leur vie. C'est l'argent, le sexe, le sport, les voitures, le pouvoir, le travail, ... Ce sont les idoles du 21ième siècle.

Les personnes qui ont ce type d'idole ratent le sens profond de Noël et n'ont aucun intérêt à fêter l'arrivée d'un Sauveur, d'un conseiller, d'un Dieu puissant, d'un Père éternel et du Prince de paix. Ne ratons pas la signification de Noël !